



Rosalina Moreno

Redactora jefa



«Los inversores estafados por Sempi Gold podrán recuperar su dinero porque se han descubierto fondos», afirma el abogado José Luis Ortiz

"Los inversores estafados por Sempi Gold tienen ahora posibilidad real de recuperar su dinero porque, por fin, aparecen fondos". Así lo declara a *Economist & Jurist* el letrado **José Luis Ortiz Miranda**, socio director de Bufete Ortiz Abogados de Cádiz, quien representa a más de 200 o 400 afectados en esta presunta estafa piramidal que investiga la Audiencia Nacional (AN).

El colectivo de perjudicados asciende a unas 4.000 personas, procedentes de toda la geografía nacional, que "reclaman unos 50 millones de euros".

Según informa Ortiz, un reciente informe de la UDEF revela que **Gabriel Ruiz** Ramírez, CEO de Sempi Gold, "creó dos sociedades en Milán (Italia), llamadas Sempi Gold Italy y Trust Ingold Italy, y otra en Manchester (Reino Unido), llamada Admiral Market UK, a las que transfirió elevadísimas cantidades para sustraerlas del control de la Comisión Nacional del Mercado de Valores y del Banco de España, intentando no dejar ningún tipo de huella de esas transferencias internacionales".

"D

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |